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GULTEN TEPE: Por favor, comiencen la grabación. Adelante, Manal. Manal, su 

micrófono está en silencio. 

 

MANAL ISMAIL: Disculpas. Muchas gracias, Gulten. Bienvenidos todos. Esta es la 

tercera sesión de redacción del comunicado del GAC programada para 

solo una hora. Espero que podamos trabajar con eficiencia para 

maximizar el tiempo que tenemos. Sugerí comenzar por la segunda 

parte del comunicado, asignando rápidamente los redactores para 

saber quién hará qué y luego aprovechar el resto de la sesión para 

hacer una rápida lectura de la primera parte, que no debería ser 

controversial y aclarar un poco el trabajo para mañana poder 

centrarnos en las ediciones necesarias. 

 Por favor, retrocedamos un poquito. El seguimiento de 

asesoramientos previos del GAC. Quiero asegurarme de que será 

Estados Unidos  quien se ocupará del seguimiento del asesoramiento 

previo, de esta parte. Nuevamente, no sé si hay algo. Gracias, Susan. 

Usted dice aquí que ya ha formateado nuevamente el texto. Lo vamos 

a ver pero no necesariamente durante esta sesión. No obstante, 

gracias por el esfuerzo. 
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 Para recapitular los comentarios de la última sección, creo que no 

debemos imponer un determinado marco de tiempo a la junta 

directiva. Tenemos una referencia explícita al asesoramiento previo 

del GAC que reiteramos. Por último, debemos considerar si esto 

podríamos hacerlo a través de un intercambio de correspondencia y 

no necesariamente en relación con un asesoramiento, si es 

simplemente una solicitud de información adicional. 

 Teniendo esto en mente entonces pensémoslo durante la noche. 

Veremos mañana entonces qué comentarios surgen. ¿Algo más en 

relación con este seguimiento del asesoramiento previo del GAC? Sí. 

Ambas partes están siendo revisadas. Las veremos mañana. Creo que 

suprimimos la parte sobre el uso indebido del DNS. Eso sería todo 

entonces con respecto a esta parte del seguimiento del asesoramiento 

previo del GAC. 

 Pasemos ahora a la parte del asesoramiento del GAC. Quiero 

asegurarme de que la Comisión Europea, usted estaría trabajando 

entonces en el texto revisado. Creo que en el punto 1A estamos bien, 

¿no? ¿Algún comentario sobre el 1A? De no ser así, asumo que usted 

estaría también espero trabajando en el B, en la parte B. El Reino 

Unido aquí también intentó colaborar. 

 Nuevamente, el documento Google Doc es para un trabajo 

colaborativo. Los comentarios menores que pueden incorporarse en el 

Google Docs, siéntanse en libertad de formularlos. Mañana tendremos 

la oportunidad de volver a ver el texto. Estoy leyendo a Fabien en el 

chat. Tenga en cuenta que en relación con la discusión previa de 
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intercambios entre la junta directiva y los encargados de la 

implementación encontrará la grabación de las reuniones aquí. 

Gracias, Fabien. Muy útil. 

 Avanzando al C, creo que esto más o menos acordamos ya el texto, 

suprimimos el número 2 y ahora acordamos el texto de estas dos 

partes ahora del asesoramiento del GAC. Con respecto al fundamento, 

este será revisado teniendo en cuenta que queremos un texto más 

breve y una expresión un poco más suavizada. 

 Hubo una sugerencia de suprimir algunas partes del fundamento, del 

asesoramiento. Disculpas que estoy saltando de un asesoramiento al 

otro. Quiero marcar aquellas partes que Kavouss señaló para su 

eliminación y están marcadas entre corchetes. Con esto tenemos 

trabajo para mañana. Pasemos a las cuestiones de importancia para el 

GAC. Creo que la parte de procedimientos posteriores ya fue acordada. 

Nos quedan entonces solo dos secciones que considerar. Primero la 

exactitud de los datos de registración y uso indebido del DNS. 

 Si les parece, haría una rápida lectura. Podríamos comenzar desde el 

inicio. Leer desde el comienzo del comunicado y las cuestiones de 

importancia para el GAC. El resto no, porque creo que necesita mayor 

redacción de parte de nuestros redactores para mañana. 

 Comunicado del GAC. Reunión general anual virtual de la ICANN72. El 

comunicado del GAC en la ICANN72 fue redactado y acordado de 

manera remota durante la reunión general anual virtual ICANN72. El 

comunicado fue circulado en el GAC inmediatamente después de la 

reunión para brindarles a todos los miembros del GAC y observadores 
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una oportunidad de considerarlo antes de su publicación, teniendo en 

mente las circunstancias especiales de una reunión virtual. No se 

plantearon objeciones durante el tiempo acordado previo a la 

publicación. Esto en cuanto ocurra se va a quitar el resaltado. 

 Bajo la introducción, el comité asesor gubernamental de la 

Corporación para la Asignación de Nombres y Números, la ICANN, se 

reunió mediante participación remota del 25 al 28 de octubre de 2021. 

En virtud de la resolución de la junta directiva de la ICANN del 15 de 

julio de 2021, en respuesta a la emergencia de salud pública de 

preocupación internacional que presentó el brote global de la COVID-

19, la ICANN72 pasó de ser una reunión presencial a ser celebrada en 

Seattle, Estados Unidos, a una reunión de la ICANN exclusivamente 

con participación remota. 

 Un número X de miembros del GAC y un número X de observadores 

asistieron a la reunión. Estos números serán insertados cuando se 

finalicen los recuentos. La reunión del GAC fue celebrada como parte 

de la reunión general anual virtual de la ICANN72. Todas las sesiones 

plenarias y de los grupos de trabajo del GAC fueron realizadas como 

reuniones abiertas. 

 Pasando a la sección 2, las actividades entre unidades constitutivas y 

participación con la comunidad. Primero la reunión con la junta 

directiva de la ICANN. El GAC se reunió con la junta directiva de la 

ICANN y discutió: Primero, el trabajo de la ICANN con los gobiernos y 

las OIG sobre cuestiones geopolíticas. Segundo, las recomendaciones 

del equipo de revisión de seguridad, estabilidad y resiliencia, SSR2, 
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respecto del uso indebido del DNS y luego rondas posteriores de 

nuevos gTLD. Las respuestas de la junta directiva a las preguntas y 

declaraciones del GAC presentadas durante la reunión están 

disponibles en la transcripción de la reunión entre el GAC y la junta 

directiva de la ICANN que acompañan este documento. Normalmente, 

nosotros adjuntamos las transcripciones de la sesión al comunicado. 

 Segundo fue la reunión con el comité asesor de At-Large. El GAC se 

reunió con miembros del ALAC y discutieron: la ICANN y los gobiernos, 

el uso indebido del DNS, y el interés público en los procesos de la 

ICANN. El GAC extiende su agradecimiento al coordinador de enlace 

del ALAC saliente con el GAC, el señor Yrjö Länsipuro, por su valioso 

apoyo y contribuciones a las relaciones entre ambos comités asesores 

durante su mandato. 

 Disculpas. Estoy siguiendo el chat. Nigel pregunta si con la junta 

directiva hablamos de procedimientos posteriores. Sé que nos faltó 

algo. Sí, es cierto. Compartimos las preguntas pero no tuvimos tiempo 

para recibir las respuestas de la junta directiva. Mencionamos que era 

un tema de interés pero no llegamos a las preguntas. Si usted prefiere 

que esto se suprima, soy flexible, pero la junta directiva ya tiene las 

preguntas. ¿Alguna preferencia a favor de conservarlo o de quitarlo? 

Quizá podemos quitarlo para ajustarnos a lo que sí se discutió y tal 

como está registrado en la transcripción. ¿Les parece bien a todos? 

Gracias por señalarlo, Nigel. 

 Luego la reunión bilateral con la Organización de Apoyo de Nombres 

Genéricos. El GAC se reunió con miembros de la GNSO. No sé si es 
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GNSO o consejo de la GNSO, y discutieron: El EPDP fase 2A, exactitud 

de datos de registración, uso indebido del DNS, EPDP sobre 

protecciones específicas para OIG, reunión con el grupo de aceptación 

universal, el UASG y esta reunión tendrá lugar mañana. Cuando 

concluya, aquí se van a insertar los temas de la agenda. Esto que está 

resaltado va a ser quitado. 

 Luego las discusiones intercomunitarias. Los miembros del GAC 

participaron en las sesiones intercomunitarias pertinentes 

programadas como parte de la ICANN72, incluida una sesión plenaria 

comunitaria sobre el diseño de reuniones públicas híbridas de la 

ICANN para igualar, para equiparar la participación en persona y 

remota. 

 Pasamos a las cuestiones internas, sección C. El primer punto es 

membresía del GAC. Actualmente hay 179 estados miembros del GAC y 

territorios además de 38 organizaciones observadoras. Elecciones del 

GAC. El GAC eligió como vicepresidentes para el mandato que 

comienza después de la reunión ICANN73, marzo de 2022, y finaliza al 

cierre de la reunión 76 de la ICANN, marzo de 2023. Luego agregaremos 

la lista de los cinco nombres. Como pueden ver, una vez que se 

anuncien los resultados mañana durante la sesión, agregaremos los 

nombres. Los requerimientos del principio operativo del GAC 32 y el 

principio 35, elecciones de vicepresidente del GAC, son requerimientos 

que se cumplieron con un total de… Y luego insertaremos la cantidad 

de votos que son más de un tercio de la cantidad de miembros del 

GAC. 
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 Entre corchetes, dejaremos hasta mañana y dice: No hubo empates 

que requieren un voto en papel presencial. Este es el texto que verán 

en el comunicado una vez que se hayan verificado y anunciado 

mañana. Pasamos ahora a los grupos de trabajo del GAC. Perdón, 

Fabien. Veo que levantó la mano. 

 

FABIEN BETREMIEUX: Fabien, del equipo de apoyo de la ICANN. Perdón por interrumpir. 

Antes de pasar al texto de los grupos de trabajo quisiera hablar acerca 

de la sección de actividades y participación. Agregamos una nota al 

pie. Quizá recordará que hubo una sugerencia acerca de las partes 

interesadas. El resultado de ese trabajo del GAC con la comunidad está 

disponible en el sitio web de la ICANN. De acuerdo con la solicitud, 

agregamos una nota al pie con el título. No sé si quieren que hablemos 

de esto, que lo debatamos. A veces tenemos ciertas reservas en cuanto 

a poner vínculos en el comunicado de modo que simplemente 

pusimos este texto como respuesta a esa sugerencia pero veamos qué 

decidimos. 

 

MANAL ISMAIL: Muchas gracias, Fabien. De hecho, es cierto. Hubo una sugerencia 

durante nuestras reuniones acerca de que insertáramos una referencia 

a mayor información para acceder a las transcripciones de nuestras 

reuniones bilaterales. Los líderes del GAC luego debatieron y 

decidieron hacer una referencia colectiva. Creo que tiene sentido 

agregar la nota al pie. 
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 Voy a leer la nota al pie. Las partes interesadas en el resultado de estas 

reuniones pueden considerar el material y las grabaciones que están 

disponibles en el sitio web del cronograma de la reunión 72 de la 

ICANN. Se incluye la URL además de en las minutas de la reunión de 

ICANN72 del GAC, que están disponibles en… Y también aquí se agrega 

la URL. Teniendo en cuenta lo que dijo Fabien, que quizá esto no sea 

eterno porque en algún momento quizá se quiebren los vínculos pero 

no es práctico agregarle al comunicado todo. Agregamos la parte de la 

junta en una copia impresa. Hay un documento de 10 hojas en un 

archivo de 50 y no tiene sentido agregarle más al archivo propiamente 

dicho. Espero que les parezca una buena solución de compromiso, que 

durará lo suficiente. Gracias, Fabien, por recordarnos este punto. 

 Creo que ya terminamos con la parte de las elecciones. Pasamos a los 

grupos de trabajo del GAC. Estamos esperando el texto del grupo de 

trabajo de seguridad pública. Esperamos recibirlo a la hora de 

nuestras sesiones mañana. Con respecto al grupo de trabajo sobre 

regiones subatendidas del GAC, el texto dice: El grupo de trabajo de 

regiones subatendidas presentó su plan de trabajo al GAC con el 

objetivo de priorizar las metas estratégicas que deberán 

implementarse antes de 2023. El grupo de trabajo compartirá el plan 

de trabajo editado con el GAC para su revisión y aportes luego de 

enmiendas relacionadas con la participación de los grupos de trabajo 

en los procesos de desarrollo de políticas de la GNSO. Posteriormente, 

el grupo de trabajo solicitará el apoyo del GAC de su plan de trabajo 

dentro del mes siguiente a la reunión 72 de la ICANN. 
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 Gracias, Laureen, por confirmar en el chat que el PSWG nos dará el 

texto antes de que comience la sesión de redacción del día de mañana. 

Pasamos ahora al grupo de trabajo de principios operativos del GAC. El 

GAC recibió información sobre las actividades recientes llevadas a 

cabo por el grupo de trabajo sobre principios operativos del GAC. Creo 

que faltaría el término evolución en el título. El grupo de trabajo sobre 

la evolución de los principios operativos, incluidos su plan de trabajo y 

un análisis preliminar de los principios operativos del GAC con el 

objetivo de priorizar el trabajo del grupo de trabajo para realizar los 

principios operativos. Los miembros del GAC señalaron la necesidad 

de seguir hablando sobre este tema para identificar cuáles son los 

principios operativos que requieren cambios o ediciones antes de 

finalizar el plan de trabajo del grupo de trabajo y antes de avanzar con 

las enmiendas de los principios operativos. Los miembros del grupo de 

trabajo de GOPE se reunirán entre sesiones y compartirán los 

desarrollos recientes con los miembros del GAC antes de la reunión 73 

de la ICANN. Veo que Susan levantó la mano. Estados Unidos, 

adelante. 

 

ESTADOS UNIDOS: Gracias. Quería sugerir un pequeño agregado que reconoce la 

necesidad de que el grupo de trabajo evalúe los métodos de trabajo 

del GAC. Es decir, en la práctica, qué es lo que funciona bien, qué es lo 

que no está funcionando. Creo que en la presentación de Benedetta se 

hizo una sugerencia acerca de cuáles son los nuevos principios que se 

podrían agregar. Creo que eso no está reflejado en el texto actual. 
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Sería entonces un cambio muy menor que nos gustaría sugerir antes 

de finalizar esta sección. 

 

MANAL ISMAIL: Muchas gracias, Susan. Hay dos agregados propuestos y evaluación de 

los métodos de trabajo del GAC. Evaluación de si se deben agregar 

nuevos principios. Espero que hayamos tomado nota de esto. 

¿Benedetta ya lo está editando? ¿Es Benedetta? Los miembros del GAC 

señalan la necesidad de seguir hablando acerca de los métodos de 

trabajo del GAC y la necesidad de identificar cuáles son los principios 

que requieren cambios o ediciones. Quizá habría que poner: Además 

de la necesidad o además de determinar si es necesario agregar 

nuevos principios antes de finalizar el plan de trabajo. Susan, ¿levantó 

la mano? Adelante, Susan. 

 

ESTADOS UNIDOS: Les pido disculpas. Fue un error mío. Me olvidé de quitar la mano. 

 

MANAL ISMAIL: Muy bien. Entonces espero que lo que vemos en pantalla refleje las 

propuestas y que no sea un tema controvertido. Vuelvo a leer 

entonces: Los miembros del GAC señalaron la necesidad de seguir 

hablando acerca de los métodos de trabajo del GAC y la necesidad de 

identificar cuáles son los principios que requieren cambios o 

ediciones, además de si es necesario agregar nuevos principios antes 

de finalizar el plan de trabajo. 
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 Muchas gracias, Susan, por su sugerencia. Gracias, Benedetta, por 

editarlo inmediatamente. Pasamos ahora al grupo de trabajo sobre 

derecho internacional y derechos humanos del GAC. El grupo de 

trabajo actualizó al GAC acerca de los acontecimientos recientes 

relacionados con el documento de propuesta de perspectiva del GAC 

sobre la recomendación 1.1 del informe final del área de trabajo 2 

sobre la definición de diversidad. El propósito del documento es 

brindar la perspectiva del GAC sobre cada uno de los siete elementos 

de diversidad identificados en el informe. 

 Además, se incluyeron elementos de diversidad cultural y diversidad 

en la participación debido a su relevancia potencial. En primer lugar, al 

GAC y posteriormente para toda la ICANN. El GAC recibe con agrado la 

versión preliminar para su revisión y confirmó los siguientes pasos 

relacionados con la medición e implementación del proceso de 

deliberaciones que tendrá lugar entre sesiones. 

 Pasamos ahora a los asuntos de importancia para el GAC. No veo que 

nadie solicite la palabra. Además del texto del PSWG que recibiremos 

mañana, creo que estamos bien con las secciones 1 a 4. Asuntos de 

importancia para el GAC. Tenemos uso indebido del DNS. Vamos a 

leerlo nuevamente para identificar qué se necesita tener en cuenta. El 

texto dice: El GAC reconoce el trabajo sobre uso indebido del DNS que 

ha tenido lugar dentro de la comunidad de la ICANN desde la reunión 

71, incluida la publicación de las partes contratadas de un marco de 

notificadores confiables. El GAC seguirá todos los desarrollos en el área 

de las medidas voluntarias con interés. El GAC también toma nota de 

los pasos positivos dados en la publicación mensual de los informes de 
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cumplimiento y los desarrollos compartidos durante la sesión de 

difusión externa de la comunidad de las partes contratadas que indica 

que se ha avanzado en cuanto a brindar informes de uso indebido 

desglosados por registrador. 

 El GAC apoya los informes de uso indebido de nivel de registrador y el 

hecho de que estos informes se agreguen al DAAR dado que estos 

informes permitirán un diálogo antiuso indebido más productivo en la 

comunidad. También servirá para llegar a mejoras contractuales más 

ajustadas que resuelvan una cantidad potencialmente más pequeña 

de partes contratadas que son las responsables de esta conducta 

abusiva. 

 En la misma línea, el GAC subraya la necesidad de tener 

requerimientos contractuales mejorados para abordar la cuestión de 

uso indebido del DNS de manera más eficaz. En este sentido, la función 

de la ICANN en virtud de los estatutos incluye tomar en cuenta 

debidamente las cuestiones de política pública de los gobiernos y 

autoridades públicas, y actuar en beneficio del público. 

 Los estatutos también autorizan a la ICANN a negociar acuerdos, 

incluidos los compromisos de interés público en pos del cumplimiento 

de su misión. En consecuencia, la ICANN se encuentra en una posición 

especialmente buena para negociar mejoras en los contactos 

existentes a fin de reducir el uso indebido del DNS de manera más 

eficaz tal como lo informaron el GAC y otras partes interesadas, que 

aboga por el interés público. 
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 El GAC también quiere enfatizar la importancia que el GAC le da al 

trabajo de cumplimiento contractual de la ICANN, que incluye el 

garantizar que los registros y los registradores garanticen que los 

registratarios cumplan con lo que deben hacer al registrar un nombre. 

En este sentido, el GAC apoya las recomendaciones relevantes 

realizadas en SSR2 tales como… Aquí tenemos que completar lo que 

falta. ¿Este texto falta? ¿Vamos a completar un texto aquí? Mientras 

tanto, mientras me responden, voy a leer el último párrafo. 

 El GAC reconoce la cuestión de salto de registradores que hace que sea 

difícil tomar las medidas rápidas para investigar el RAA 3.18 y reconoce 

la necesidad de abordar una solución para este tema. ¿Nos falta un 

texto entonces en la parte que está resaltada en pantalla? ¿Hace falta 

completar algo aquí o simplemente tenemos que eliminar esto? 

Tenemos a los editores en la sala. Nigel, por favor. 

 

REINO UNIDO: Sí, gracias. Buenas noches, Manal, colegas. Sí, yo trabajé en esto y no 

tengo inconvenientes en volver a considerarlo antes de mañana para 

proponer un texto adicional que tenga lógica en especial en relación 

con lo que usted dijo, el SSR2. No podemos decir simplemente que 

estamos de acuerdo con las recomendaciones nada más. Tenemos 

que entrar en una granularidad mayor. Puedo trabajar en esto, al igual 

que otros también. 

 Hay varios párrafos, pienso, es un número importante si no tenemos 

ningún asesoramiento específico sobre el uso indebido del DNS, esto 

es lo que vamos a terminar diciendo después de 20-25 horas de 
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discusión que son las reuniones que hubo la semana pasada entre el 

PSWG y otros grupos de la comunidad. Creo que sería extraño que el 

GAC no tuviera nada para decir sobre el uso indebido del DNS, 

considerando que es una de nuestras preocupaciones continuadas. 

Puedo investigar los textos anteriores y volver a decirlo aquí pero sin 

duda tenemos que asegurarnos de decir algo para expresar nuestras 

preocupaciones sobre la implementación de la nueva ronda de gTLD, 

que es el asesoramiento actual del GAC. Gracias. 

 

MANAL ISMAIL: Gracias, Nigel. Vamos a esperar entonces al texto revisado de este 

párrafo o de esta parte sobre el uso indebido del DNS. Aquí seremos un 

poco flexibles, en este texto que está abajo: Cuestiones de importancia 

para el GAC. Debo decir no obstante que esta parte la junta directiva la 

toma con suma seriedad. Aun cuando no es asesoramiento revisan el 

texto y lo discuten con el GAC en las oportunidades de interacción con 

el GAC. No por eso es menos importante. 

 Con respecto al SSR2, esperamos la implementación de las 

recomendaciones aceptadas y la resolución de las pendientes. Esto 

creo que va a generar preguntas. Es simplemente que apoyamos 

cuando en realidad son cosas diferentes. Hay recomendaciones 

algunas de ellas que incluso fueron rechazadas. Con esto creo que 

podemos avanzar. Disculpas. Estaba tomando nota de las partes que 

faltan. 

 Luego tenemos la exactitud de los datos de registración. El GAC reitera 

que el mantenimiento de datos de registración de nombres de 
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dominio exactos es un elemento importante en la prevención y 

mitigación del uso indebido del DNS. Asimismo, el GAC señala su 

visión, su opinión expresada en el comunicado de la ICANN 71 de que 

el alcance del trabajo sobre la exactitud no debería limitarse al 

cumplimiento con el GDPR sino también incluir la exactitud de todos 

los datos de registración de nombres de dominio. 

 En este contexto, el GAC ve con beneplácito el inicio eficaz del ejercicio 

de definición de alcance de exactitud que lanzó la GNSO. El GAC apoya 

las cuatro tareas como igualmente importantes para definir el alcance 

del trabajo sobre exactitud. El GAC considera que las tareas 3 y 4 son 

de particular importancia para el fin de evaluar posibles mejoras de los 

datos de la exactitud de los datos de registración. El GAC espera 

intercambiar con otras unidades constitutivas no solo sobre la 

definición y medición de la exactitud sino también soluciones para 

mejorar la exactitud. 

 El GAC asigna una importancia particular a la verificación, validación y 

corrección de todos los datos de registración por parte de los 

registradores y ciertos registros en línea con sus obligaciones 

contractuales y apoya el monitoreo riguroso y el cumplimiento de 

estas obligaciones contractuales por parte de la ICANN. El GAC resalta 

la importancia de cumplir con las cuatro tareas de manera oportuna y 

efectiva. Fabien, adelante. 

 

FABIEN BETREMIEUX: Solo señalar que las primeras dos oraciones del último párrafo están 

entre corchetes. No sé si usted lo indicó. Creo que hubo un pedido de 



ICANN72 - Reunión General Anual Virtual – Redacción del comunicado del GAC de ICANN72 (3 de 5) ES 

 

 

Página 16 de 20   

eliminar esta sección, por eso en este momento están entre corchetes. 

Es la parte que está resaltada en amarillo en el tercer párrafo, el último 

párrafo de esta sección. 

 

MANAL ISMAIL: Okey. Gracias por señalarnos. Creía que era solo la primera oración. 

¿Está bien tener la visión más corta y suprimir esta parte? Hagamos 

una segunda lectura. Aguardo confirmación de los editores. Si les 

parece bien suprimir la parte resaltada o no. Si no tenemos 

confirmación en este instante, lo dejamos marcado para verlo mañana 

y lo podremos confirmar en la sesión de mañana. Luego tenemos las 

dos notas al pie. ¿Esto va a ir en la nota al pie? ¿Las dos URL? 

 

FABIEN BETREMIEUX: Sí, Manal. En tanto se mantenga el texto con el cual están asociadas 

estas notas, sí. 

 

MANAL ISMAIL: Entonces las voy a leer. La primera nota al pie dice que para obtener 

una descripción completa de las tareas asignadas por la GNSO al 

equipo de definición de alcance de la exactitud, véase… Y hay una 

URL. El segundo dice: Esto está en línea con los hallazgos del informe 

final del SSR2, recomendación 9.2 en… y la URL. 

 Rondas posteriores de los nuevos gTLD. Entiendo que no hubo 

comentarios. Lo leeré rápidamente una vez más. El GAC discutió las 

rondas posteriores de nuevos gTLD después de la aprobación por 
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parte de la junta directiva de la ICANN de una fase de diseño operativo, 

ODP, relativa a las recomendaciones de políticas incluidas en el 

informe final del grupo de trabajo del proceso de desarrollo de 

políticas de la GNSO sobre procedimientos posteriores para nuevos 

gTLD. El GAC es de la intención de mantener canales de comunicación 

abiertos con la organización de la ICANN a través del ODP, 

proporcionando aporte según resulte apropiado durante las fases de 

consulta de la comunidad, en particular haciendo contribuciones al 

análisis respecto del interés público. 

 El GAC recuerda su invitación a la junta directiva de la ICANN de 

considerar el aporte colectivo del GAC presentado en junio de 2021 

sobre los productos finales de este grupo de trabajo del PDP para 

consideración de la junta directiva de la ICANN. El GAC lleva a la 

atención de la organización de la ICANN este aporte del GAC y es de la 

intención de invitar a la organización de la ICANN, asistir a futuras 

sesiones del GAC para seguir discutiendo esta cuestión de importancia 

para el GAC. 

 Con esto hemos hecho una lectura completa del comunicado. Nos 

falta el texto del PSWG y mejorar, pulir el texto de un párrafo de la 

sección sobre uso indebido del DNS. También falta confirmación 

acerca de suprimir o no la parte resaltada bajo exactitud y, por 

supuesto, la parte de las elecciones, que se finalizará mañana. Con 

esto hemos acordado el asesoramiento de consenso. Quizá podamos 

volver a leer el texto… Perdón. Me faltó leer esto. 
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 Próxima reunión. El GAC se reunirá durante el foro de la comunidad de 

la ICANN73 del 5 al 10 de marzo de 2022. Estaba sugiriendo entonces 

leer el seguimiento de asesoramientos previos del GAC, ya que Susan 

sugirió que el texto fue reformateado. Bajo servicios de directorio de 

registración de nombres de dominio y protección de datos tenemos: 

La junta directiva aceptó el asesoramiento del GAC para “instruir a la 

organización de la ICANN que garantice que el sistema actual que 

requiere acceso razonable a la registración de nombres de dominio no 

públicos opere con efectividad”. Esto debería incluir educar a los 

grupos de partes interesadas clave, incluidos los gobiernos, en el 

sentido de que existe un proceso para solicitar datos no públicos. 

Poner a disposición activamente un formulario estándar de solicitud 

que puede ser utilizado por las partes interesadas para solicitar acceso 

sobre la base de la política consensuada vigente y poner a disposición 

activamente vínculos hacia la información de registradores y registros 

y puntos de contacto sobre este tema. 

 El GAC vería con agrado que la junta directiva brindara una 

actualización sobre estos tres esfuerzos. En particular el GAC observa 

que la información acerca de cómo formular una solicitud de datos no 

públicos no parece estar ubicada de manera prominente ni ser sencilla 

de encontrar en el sitio web de la ICANN. El GAC también reconoce que 

las partes contratadas han elaborado orientación sobre la información 

requerida mínima para las solicitudes de datos del WHOIS y observa 

que las partes interesadas pertinentes también recibirían con 

beneficio esta visualización prominente de la información en la 

sección pertinente del sitio web de la ICANN. 
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 Hago una pausa para ver si hay alguna respuesta, alguna reacción. De 

lo contrario, volvemos al texto nuevamente mañana. Pasamos a la 

implementación de políticas del EPDP fase 1. El texto dice: El GAC nota 

su asesoramiento previo dentro del comunicado de ICANN66 Montreal 

y el seguimiento en los comunicados de ICANN70 y 71 con respecto a la 

fase uno del EPDP sobre datos de registración de gTLD y la solicitud de 

“un plan de trabajo detallado que identifique un cronograma realista 

actualizado para finalizar su trabajo”. 

 El GAC subraya con “preocupación continua que el equipo de revisión 

de implementación de fase 1 carece de un cronograma de 

implementación publicado actual”. Muchas gracias. Es breve, conciso 

y tomado de asesoramiento previo del GAC. Estoy haciendo una pausa 

para ver si alguien quiere hacer un comentario, una pregunta, si 

alguien quiere tomar la palabra. De lo contrario, creo que tenemos un 

plan entre hoy y el día de mañana. Espero que mañana podamos 

reunirnos con el texto y que tengamos una sesión tranquila de 

redacción. Como dije, entre hoy y mañana podemos trabajar en este 

documento de Google Docs. Es un trabajo de colaboración. Lean el 

texto de forma tal que lo podamos finalizar mañana. Fabien, ¿hay 

algún punto que me haya salteado? 

 

FABIEN BETREMIEUX: Creo que no. Manal, creo que fue una revisión muy abarcativa, muy 

completa. 
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MANAL ISMAIL: Muy bien. Habiendo dicho esto entonces les regalo 10 minutos y 

damos por cerrada nuestra sesión de redacción del comunicado del 

día de hoy. Volvemos a encontrarnos mañana a las 9:00 hora de 

Seattle, 16:00 UTC para continuar con la redacción del comunicado. 

Una vez más, por favor, tengan en cuenta que los líderes del GAC se 

reunirán media hora antes. Para aquellos que están en husos horarios 

difíciles y quieren acceder a lo que hablamos sobre la reunión, lo 

haremos en ese horario. Que tengan un buen resto del día o de la 

noche. Damos por cerrada la sesión. Muchas gracias. 

 

[FIN DE LA TRANSCRIPCIÓN] 

  

 


